



CÁRITAS REABRE LAS TIENDAS KOOPERA DE OVIEDO Y GIJÓN

- Ubicadas en la Calle Uría, 31 de Oviedo y Uría, 30 de Gijón abrirán, de 10 a 14:30 y de 16:30 a 20
- Desde el inicio del proyecto de venta de ropa de segunda mano, todas las prendas son higienizadas antes de llegar a la tienda. Una ventaja que ahora cobra mayor importancia.

Desde este pasado lunes 11 de mayo, en el que se permite la apertura de los comercios, Caritas ha reabierto las tiendas Koopera de Oviedo y Gijón.

Las tiendas Koopera son parte del proyecto textil de Caritas en Asturias y su vuelta a la actividad contribuye a seguir impulsando el reciclaje de prendas de ropa y la venta y donación de las mismas con el objetivo de **generar empleo social y promover una economía solidaria y mejorar el medio ambiente**. A esto añadir que las familias atendidas por Caritas, podrán volver a las tiendas para obtener las prendas que necesiten, a un coste asequible o de forma gratuita.

Al igual que otros comercios de moda, las tiendas Koopera han puesto en marcha un protocolo que garantice la seguridad de una clientela que ya es fiel y habitual y que marca la diferencia en una forma de ser solidaria.

Entre las medidas están, la **preferencia en la fila de la caja a las personas mayores de 65 años**, el **cierre de los probadores** y la opción de devolución de la prenda una vez probada en casa, dando 15 días para la devolución, **garantía de cuarentena de 48 horas de todas las prendas**, además de la higienización, el aforo controlado, el uso obligatorio de gel y guantes, el pago con tarjeta.

El proyecto textil de Caritas recogió 1.805 toneladas en 2019, y en los meses de confinamiento 171 toneladas. Es necesario seguir creando conciencia de optar por el consumo de prendas de segunda mano y ayudar a cuidar el medio ambiente.